

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Francisco Javier Cano Leal, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la autorización por la Subdirección General de Gestión Aduanera al Consorcio de Zona Franca de Cádiz de un nuevo recinto fiscal en los terrenos de El Fresno, en Los Barrios (Cádiz).

Congreso de los Diputados, 5 de octubre de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace más de un año se vienen realizando gestiones por el Consorcio de Zona Franca de Cádiz para la instalación de empresas en el recinto que posee en El Fresno, del término Municipal de Los Barrios (Cádiz). La última noticia conocida es que el Consorcio y la Agencia Pública de Puertos de Andalucía (APPA) han llegado a un principio de acuerdo para otorgar la posesión del citado suelo a la Institución Fiscal, acuerdo que ha sido autorizado por el Comité Ejecutivo del Consorcio y que se prevé sea también ratificado en próximamente por el órgano de Gobierno de la APPA. Este principio de acuerdo culmina varios meses de negociaciones entre Zona Franca y APPA, que han confluído en la máxima colaboración para buscar la viabilidad y el desarrollo de los suelos de El Fresno, por ser un proyecto clave y prioritario para la economía y el empleo tanto de toda la Bahía de Algeciras, como de la provincia en general.

El acuerdo implica el título de posesión de un terreno de unos 90.000 m² en el Fresno, al que Zona Franca accede por un contrato de arrendamiento, requisito éste que era indispensable por parte de la Dirección General de Aduanas para la obtención de la Autorización de un recinto fiscal. A dicha superficie se unirán otros 38.900 m² aproximadamente que Zona Franca ya posee en el Sector 1 de El Fresno Sur, por lo que el futuro recinto fiscal tendrá una superficie aproximada superior a los 130.000 m².

En paralelo a las negociaciones con la APPA, Zona Franca informó la semana pasada a la Subdirección General de Gestión Aduanera de lo avanzado de las negociaciones para la obtención del título de posesión del suelo. La disposición por parte de este órgano del Ministerio de Hacienda fue total para retomar y agilizar la tramitación del expediente de solicitud de recinto fiscal ya presentado por Zona Franca, por lo que en los próximos meses se podría obtener la Orden Ministerial que autorizará la creación de un nuevo recinto fiscal dependiente de Zona Franca Cádiz en la Bahía de Algeciras.

El desarrollo de este recinto con ventajas aduaneras y fiscales será un foco de atracción de inversiones en la zona, lo que va a consolidar a la Comarca y a toda la provincia como uno de los pilares logísticos del país, conformándose en torno al Puerto de Algeciras un espacio logístico de primer nivel, fortaleciéndose el tejido empresarial con la consecuente creación de riqueza y empleo.

En relación a lo anterior, se formula la siguiente pregunta:

¿ Cuando tiene previsto la Subdirección General de Gestión Aduanera, perteneciente al Ministerio de Hacienda otorgar al Consorcio de Zona Franca de Cádiz la autorización para instalar un recinto fiscal en los terrenos de del Fresno, en la población de Los Barrios, en la provincia de Cádiz?

Francisco Javier Cano Leal
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos



C.DIP 50659 11/10/2017 10:12